

Nuevo Director del Instituto

DON PABLO NARANJO PORRAS

El mes pasado fue nombrado nuevo Director del Instituto D. Pablo Naranjo Porras Catedrático de Geografía e Historia. Lógicamente Aatalaya no podía por menos de dar a conocer este hecho a que nos hiciera unas declaraciones hemos ido a ese edificio que se encuentra en la Prolongación de la Avenida del Generalísimo. Nos recibe encantado y nos dice que desde que llegó se encuentra suscrito a nuestro periódico y nos promete envírnos al colaboración en breve plazo.

Procede de la Sección delegada de Valencia de Alcántara. Nos dice que es cacereño de nacimiento, de afición y de todo lo que se llame tener cariño a esa tierra de conquistadores. Es nombre de palabra fácil y gran conversador.

—¿Cómo fue solicitar Torrijos?

—Debido a las facilidades que me da su proximidad a Madrid para preparar la tesis doctoral y el no tener que desatender mis obligaciones docentes. También porque anteriormente estaba en una Sección Delegada y prefería estar en un Instituto.

—¿Encuentra mucha diferencia cultural entre la España de hace veinte años y la de ahora?

—Indudablemente. Con el tiempo van aumentando las inquietudes de cada uno. Además hay muchos más medios de difusión, aunque algunos como la televisión no resulten todo lo eficaces que debieran.

—Hay afición a la Historia entre los alumnos que han pasado por sus aulas?

—Si por afición a la Historia entendemos el estudiar algunos manuales, sí. Entendiendo la Historia como una afición al estudio voluntario del acontecer en cualquier época, no es tanto. La mayoría de la gente prefiese lo que esos



medios publicitarios le dan resumidos en forma de píldoras o sociales y eso sería limitación o reducción del hecho histórico; de toda una época sólo les interesa una pequeña parte.

—¿Qué es la Historia para usted?

—Reconstrucción del pasado relacionada con el presente; reconstrucción de una época en todos sus aspectos; una vida que se identifica con la nuestra.

—¿Influye la Historia en nuestra manera de comportarnos o en nuestra manera de actuar?

—Indudablemente. Nuestras lecturas sobre ella, nuestra misma tradición familiar ponen ante nosotros una serie de modelos y acciones que no tenemos remedio que seguir.

—¿Qué personaje histórico toledano le interesa más?

Sin duda alguna Garcilaso de la Vega, y de época histórica la suya, es decir vivido con él en Nápoles, en el barrio Gnido, con aquella tertulia de gentes tan diversas unidas por las mismas afi-

ciones y por el amor a su vida espiritual.

—¿Tiene no histórico, si geográfico. La geografía humana y económica de nuestra Comarca en colaboración con alumnos de C. O. U.

—¿Qué proyectos tiene como Director de este Instituto?

—Buscar la colaboración de los padres con objeto de formar la Asociación de Padres de alumnos. Despertar tal amor al Instituto en los alumnos que se puedan formar una Asociación de antiguos alumnos, y si pudiera ser verdad, contemplar un día ya levantado, el pabellón que tanta falta nos hace.

—¿Le gusta la juventud de esta Comarca representada en sus alumnos?

—Me gusta, como toda la juventud, aunque a uno a veces no le crean capaz de pensar así. Les considero más leales y sinceros de lo que fuimos nosotros, tal vez con una mayor despreocupación; un poco tomar menos en serio la vida. Pero esto es accidental, son lluvias del de abril que en un momento se pasan. Me gustan hasta por su misma rebeldía, aunque les lleve a poner su afán en motivos tan fútiles como unos centímetros más o menos de pelo.

—¿Quiere añadir algo más?

—Qué estoy muy contento con Torrijos. Llevo una vida tranquila, con tiempo para leer y si no fuera por el frío... la estancia aquí sería deliciosa.

Con esto terminamos los sabrosa conversación con este hombre entusiasta de la Historia, deseando que Torrijos sepa captarle igual que Cáceres, lo cual creemos que no será difícil, pues él es un hombre tremendamente accesible y fácil a hacer amigos. Esperamos que su estancia entre nosotros sea lo más agradable posible y que su misión al frente del Instituto tenga los mayores éxitos.

ALMACENES CALDERON

TORRIJOS

SECCION DE MUEBLES

Plaza del Cristo, 3

■ Dormitorios - Salones - Tresillos - Cuartos de estar.

■ Todo lo necesario para amueblar su piso.

SECCION DE TEJIDOS

Plaza de España, 13

■ Especialidad en Cortinas - Visillos - Mantas - Mantelerías y juegos de Cama confeccionados.

SECCION DE FERRETERIA

Plaza de España, 3

■ Material agrícola - de carpintería, de albañilería - Saneamiento marca «SCALA» - Griferías y Accesorios.

SECCION DE BAZAR

Plaza de España, 13

■ Artículos de regalo - Maletas - Juguetes y Cochecitos de niño «JANE».

SERVICIO A DOMICILIO - FACILIDADES DE PAGO